



**KERANJANG BUNGA DI LAPANGAN TIAN'ANMEN**

Foto yang diambil pada 25 September 2022 menunjukkan “keranjang bunga” di Lapangan Tian’anmen di Beijing, Tiongkok. Pajangan setinggi 18 meter berbentuk keranjang bunga ditempatkan di Lapangan Tian’anmen sebagai dekorasi untuk liburan Hari Nasional yang akan datang.

## AS-Korsel Gelar Latihan Militer Bersama Usai Peluncuran Rudal Korut

Latihan militer bersama antara AS dan Korsel menjadi yang pertama setelah lima tahun.

**SEOUL(IM)** - Korea Selatan dan Amerika Serikat memulai latihan angkatan laut gabungan mereka di dekat semenanjung Korea, Senin (26/9).

Latihan Ini merupakan latihan gabungan pertama dalam lima tahun, yang dilakukan sehari setelah Korea Utara melakukan peluncuran rudal balistik.

Angkatan Laut Korsel menyatakan, latihan itu akan berlangsung selama empat hari. Latihan ini bertujuan untuk

menunjukkan tekad kuat sekutu untuk menanggapi provokasi Korut dan meningkatkan kemampuan untuk melakukan operasi angkatan laut bersama.

Lebih dari 20 kapal angkatan laut AS dan Korea Selatan, termasuk kapal induk bertenaga nuklir USS Ronald Reagan, kapal penjelajah AS, dan kapal perusak Korea Selatan dan AS, dikerahkan untuk latihan tersebut. Jet tempur dan helikopter AS dan Korea Selatan juga akan ambil bagian dalam pelatihan tersebut.

Momen ini akan menjadi latihan bersama pertama yang melibatkan kapal induk AS di dekat semenanjung itu sejak 2017.

AS ketika itu mengirim tiga kapal induk termasuk Reagan untuk latihan angkatan laut dengan Korea Selatan sebagai tanggapan atas uji coba nuklir dan rudal Korut.

Sekutu sejak itu membatalkan atau mengurangi beberapa latihan reguler untuk mendukung pembicaraan yang sekarang tidak aktif dan akibat munculnya pandemi Covid-19.

Menurut perkiraan Korsel, rudal Korut yang ditembakkan sehari sebelum latihan bersama itu terbang sekitar 600 kilome-

ter pada ketinggian maksimum 60 kilometer sebelum jatuh ke perairan lepas pantai timur Utara.

Beberapa ahli mengatakan, Korut mungkin telah meluncurkan rudal balistik berkemampuan nuklir yang sangat bermanuver dan bahwa penerbangan 600 kilometernya memiliki jangkauan yang cukup untuk menyerang pelabuhan tenggara Korsel, tempat Reagan sebelumnya berlabuh.

Pyongyang telah melakukan sejumlah rekor uji coba rudal tahun ini karena dengan tegas menolak seruan Washington dan Seoul untuk melanjutkan diplomasi nuklir.

Korut telah mengatakan

tidak akan kembali ke pembicaraan kecuali AS membatalkan kebijakan permusuhan yang mengacu pada latihan militer AS-Korsel dan sanksi ekonomi yang dipimpin AS terhadapnya.

Awal bulan ini, Korut telah mengadopsi undang-undang baru yang mengizinkan penggunaan senjata nuklir lebih dulu dalam beberapa situasi.

Beberapa analis mengatakan, Pyongyang pada akhirnya akan membidik negosiasi pengendalian senjata dengan Washington untuk mendapatkan keringanan sanksi dan konsesi lainnya sebagai imbalan atas penyerahan sebagian kemampuan nuklirnya. ● tom

## Kecelakaan Kapal Feri di Bangladesh, 31 Orang Tewas

**DHAKA(IM)** - Pemerintah Bangladesh mengatakan setidaknya 31 orang tewas dan beberapa lainnya hilang setelah perahu yang berisi umat Hindu tenggelam. Peristiwa ini bencana di atas air paling buruk di negara itu dalam satu tahun lebih.

Administrator distrik Panchagarh utara Jahurul Islam mengatakan sejauh ini jenazah yang sudah ditemukan termasuk 16 perempuan dan 10 anak-anak. “Enam jenazah lainnya ditemukan pagi ini ketika penyelam mencari lebih banyak jenazah,” katanya, Senin (26/9).

Ia mengatakan sebagian besar penumpang kapal feri yang tenggelam adalah umat agama Hindu yang hendak menuju kuil. Mereka hendak menjalani hari Mahalaya ketika umat Hindu membuat permohonan pada leluhur mereka.

Islam mengatakan pihak berwenang sedang mengumpulkan daftar orang hilang berdasarkan informasi kerabat penumpang. Sementara penumpang mengatakan kapal yang tiba-tiba miring dan tenggelam di tengah sungai Karatoya itu berisi lebih dari 70 orang.

Ia menambahkan komite lima anggota telah menyelidiki insiden ini tapi mereka menduga jumlah penumpang yang terlalu banyak menjadi penyebab tenggelamnya kapal tersebut. Polisi mengatakan beberapa penumpang berhasil berenang ke pinggir sungai atau diselamatkan.

Setiap tahun ratusan orang tewas dalam kecelakaan kapal feri di Bangladesh. Lalu lintas transportasi air negara yang tidak banyak melakukan penerbangan ini sangat sibuk tapi standar keselamatannya yang rendah.

Pada April 2021 lalu setidaknya 34 orang tewas dalam kecelakaan kapal feri yang terlalu penuh dengan kapal kargo. Kapal itu tenggelam di Sungai Shitalakhsya, di luar Ibukota Dhaka. ● gul

## Rusia Klaim Bunuh 300 Milisi Asing yang Berperang untuk Ukraina

**MOSKOW(IM)** - Militer Moskow mengklaim telah menewaskan 300 milisi asing yang berperang untuk Ukraina melawan pasukan Rusia di Nikolayev. Klaim ini disampaikan Kementerian Pertahanan Rusia.

“Hingga 300 gerilyawan dimusnahkan oleh serangan rudal di lokasi penempatan sementara tentara bayaran asing di daerah Kalinovka, Wilayah Nikolayev,” kata juru bicara Kementerian tersebut, Letnan Jenderal Igor Konashenkov, seperti dikutip Russia Today, Senin (26/9).

Sejumlah besar milisi asing dilaporkan kehilangan nyawa mereka selama berperang untuk Ukraina.

Awal pekan ini, Menteri Pertahanan Sergey Shoigu mengklaim bahwa pasukan Rusia dan milisi republik Donbass telah melenyapkan lebih dari 2.000 tentara bayaran asing.

Pada 21 September, kata Shoigu, sekitar 1.000 orang asing tetap berada di jajaran militer Ukraina. Sedangkan pada bulan April jumlahnya diperkirakan 3.000 orang.

Menurut perhitungan Kementerian Pertahanan Rusia, serangan pada Sabtu (24/9), hanya menyisakan 700 milisi asing pro-Ukraina. Konashenkov melanjutkan, pasukan Rusia juga membunuh lebih dari 200 tentara Ukraina di Wilayah Nikolayev, dan hampir lebih banyak lagi di Wilayah Kharkiv dan di Republik Rakyat Donetsk.

Konashenkov menambahkan bahwa di sekitar desa Sergeevka, di tenggara Wilayah Dnepropetrovsk, seorang tentara Rusia menembak jatuh sebuah pesawat tempur MiG-29 Ukraina yang telah dikonversi untuk menggunakan rudal anti-radar HARM Amerika Serikat.

Sejak menginvasi—yang menurut Rusia adalah operasi militer khusus—Ukraina pada akhir Februari, Moskow telah memperingatkan negara-negara Barat untuk berhenti “memompa” Ukraina dengan senjata, dengan alasan bahwa itu hanya akan memperpanjang konflik.

Namun, setelah pengumuman Rusia baru-baru ini tentang mobilisasi sebagian tentara cadangan, para pendukung Kiev, termasuk AS dan Inggris, telah berjanji untuk mempertahankan atau meningkatkan bantuan militer mereka ke Ukraina.

Pada hari Jumat, Presiden Ukraina Vladimir Zelensky mengakui bahwa pasukan negaranya telah menderita setidaknya 50 korban sehari.

Dia mengklaim, bagaimanapun, bahwa pihak Rusia kalah beberapa kali lebih banyak. Komentar Zelensky muncul segera setelah pengumuman Shoigu bahwa pasukan Rusia telah kehilangan 5.937 tentara sejak awal serangan militer.

Menurut menteri tersebut, kerugian di pihak Ukraina sepuluh kali lebih tinggi, dengan perkiraan 61.000 tentara tewas. ● ans

## Bank Lebanon Kembali Beroperasi Usai Mogok Akibat Perampokan Deposito

**BEIRUT(IM)** - Bank-bank Lebanon akan kembali beroperasi pada Senin (26/9). Sebelumnya bank melakukan penutupan selama sepekan sebagai protes atas perampokan warga yang menaruh deposito menuntut akses ke tabungannya.

“Diambil setelah mempertimbangkan kondisi ke-

amanan yang sulit saat ini dan kebutuhan untuk menjaga keselamatan pelanggan dan karyawan, dengan tidak adanya perlindungan yang memadai oleh negara,” ujar Asosiasi Bank di Lebanon pada Senin (25/9).

Dalam sebuah pernyataan dikutip dari Anadolu Agency, Asosiasi Bank di Lebanon mengatakan, bank akan dibuka

kembali pada 26 September. Setiap bank akan memutuskan salurannya sendiri untuk operasi perbankan.

Sekitar delapan upaya penyerbuan ke bank dilaporkan di Lebanon bulan ini. Para warga yang memiliki deposito akhirnya berhasil memulihkan sejumlah uang dari dana bekunya dengan cara melakukan

perampokan. Insiden tersebut mendorong bank menutup pintu pada 16 September, tindakan ini sebagai bentuk protes pengambilan dana tersebut.

Lebanon telah bergulat dengan krisis ekonomi yang parah sejak 2019, membuat sebagian besar orang terkunci dari rekening bank sendiri. Pemerintah tidak meny-

etujui rencana pemulihan keuangan maupun reformasi yang dianggap penting untuk mengeluarkan Lebanon dari krisis. Sementara pemerintah mengatakan berkomitmen untuk reformasi, Dana Moneter Internasional mengatakan kemajuan masih sangat lambat. ● ans

## Puluhan Ribu Umat Yahudi Ziarah ke Ukraina Meski Perang Berkecamuk

**KIEV(IM)** - Puluhan ribu umat Yahudi Hasidic tetap berkumpul di kota Uman, Ukraina, untuk mengikuti ziarah tahunan meskipun perang terus berkecamuk di negara itu. Para peziarah Yahudi itu tetap datang meskipun telah diimbau otoritas masing-masing untuk menunda ziarah karena perang.

Seperti dilansir AFP, Senin (26/9), setiap tahun, para peziarah Yahudi Hasidic mendatangi wilayah Uman dari berbagai negara untuk mengunjungi makam salah satu tokoh utama ajaran Yahudi Hasidic dalam rangka Rosh Hashana atau tahun baru Yahudi. Uman diketahui berjarak sekitar 200 kilometer dari ibu kota Kiev.

Meskipun lokasi kota Uman relatif jauh dari garis depan perang, tapi otoritas Ukraina dan Israel mendesak para peziarah untuk menunda perayaan yang digelar antara 25-27 September tahun ini.

Namun tetap saja, kerumunan peziarah Yahudi yang berpakaian tradisional serba hitam berkumpul di Uman dan perayaan digelar di jalanan meski ada peringatan.

“Ini adalah hari terpenting dalam setahun untuk bisa terhubung dengan Tuhan. Dan ini adalah tempat yang bagus untuk melakukannya,” ucap salah satu peziarah Yahudi, Aaron Allen, kepada AFP.

Para peziarah sering mengutip teks religius dari Rabbi Nachman, pendiri gerakan ultra-Ortodoks yang meninggal di kota Uman tahun 1810 silam, yang berjanji akan “menyelamatkan (para penganut) dari neraka” jika mereka datang mengunjungi makamnya saat perayaan Rosh Hashana.

“Ada sirene, tapi datang

dari Israel kami terbiasa dengan sirene, kami tahu apa yang harus dilakukan. Kami merasa cukup aman,” ujar Allen yang berusia 48 tahun dan berprofesi sebagai dokter dari Yad Binyamin.

Kepolisian setempat menetapkan perimeter yang luas untuk mengakses area sekitar makam, dengan pemeriksaan identitas dilakukan dan hanya warga juga penganut Yahudi Hasidic yang diperbolehkan masuk.

Juru bicara kepolisian setempat, Zoya Vovk, menuturkan kepada AFP bahwa selama perayaan di Uman, ada larangan menjual minuman beralkohol, kembang api dan petasan, juga senjata mainan. Jam malam juga diberlakukan antara pukul 23.00 waktu setempat hingga pukul 05.00 waktu setempat.

Meski ada pembatasan ketat namun, kompleks kuil yang menjadi lokasi makam tetap ramai saat perayaan digelar pada Minggu (25/9) waktu setempat. Para peziarah hanya pria dan anak laki-laki berdoa menghadap tembok dan tiang putih di area pemakaman.

Kepolisian tidak membatasi jumlah para peziarah yang datang hingga akhir perayaan, karena mengkhawatirkan serangan pasukan Rusia.

Kami memahami bahwa ada invasi skala besar Rusia ke Ukraina dan bahwa musuh tengah memantau informasi,” ucap Zoya Vovk kepada AFP. “Satu-satunya hal yang bisa saya katakan adalah ada puluhan ribu (peziarah yang hadir),” imbuhnya.

Organisasi nonpemerintah Komunitas Yahudi Bersatu menyebut lebih dari 23.000 peziarah telah tiba di Uman. ● gul

## Hadis Najafi, Wanita Muda Tanpa Jilbab Tewas Diberondong 6 Peluru saat Demo di Iran

**TEHERAN(IM)** - Hadis Najafi (20), wanita muda Iran tanpa jilbab yang menghadapi pasukan polisi, telah menjadi simbol dalam demo memprotes kematian Mahsa Amini. Najafi, yang beraksi dengan rambut pirang terurai, dilaporkan telah dibunuh oleh pasukan keamanan Iran selama demonstrasi di kota Karaj, dekat Teheran. Menurut laporan Newsweek, Senin (26/9), Najafi tewas setelah diberondong enam peluru.

Rambut pirang Najafi muncul sebagai viral di media sosial. Beberapa video menunjukkan dia menghadapi pasukan polisi Iran tanpa mengenakan jilbab.

Sekadar diketahui, mengenakan jilbab di depan umum telah menjadi kewajiban bagi wanita di negara ini—terlepas dari keyakinan atau kebangsaan mereka—sejak 1983, empat tahun setelah revolusi 1979.

Tapi Najafi, seperti banyak wanita Iran lainnya dalam beberapa hari terakhir, menghadapi petugas

polisi dengan rambut terbuka, dan tertangkap kamera mengikat rambutnya dengan karet gelang.

Dengan sikap sederhana seperti itu, dia membuat pernyataan besar menentang undang-undang yang sama yang menyebabkan kematian Mahsa Amini (22), seorang wanita Kurdi Iran yang meninggal setelah ditangkap polisi moral di Teheran atas tuduhan berjilbab secara tidak pantas. Kematian Amini telah memicu kemarahan puluhan ribu orang di banyak kota di Iran. Selama seminggu terakhir pekan lalu, protes telah melanda negara itu, di mana demonstran menghadapi tanggapan kekerasan oleh polisi dan pihak berwenang.

Para wanita telah menjadi pusat demonstrasi di Iran, di mana banyak dari mereka membakar jilbab dan memotong rambut sebagai protes.

Presiden Ebrahim Raisi, yang dikutip oleh media pemerintah pada Sabtu (26/9), mengatakan bahwa pihak berwenang harus menindak tegas mereka yang

mengganggu keamanan dan ketenangan negara.

Di banyak kota, termasuk ibu kota, pasukan keamanan menanggapi protes dengan melepaskan tembakan ke arah demonstran. Menurut Amnesty International, setidaknya 21 orang termasuk tiga anak-anak telah dibunuh oleh pasukan keamanan pada malam 21 September.

Setidaknya 41 orang kini telah tewas secara total, menurut jumlah korban tewas yang diberikan oleh televisi pemerintah Iran pada hari Minggu (25/9). Najafi dilaporkan berada di antara mereka yang tewas. Wartawan Iran yang berbasis di Amerika Serikat, Masih Alinejad, melaporkan bahwa Najafi tewas setelah terkena enam peluru di kota Karaj.

Laporannya berdasarkan penuturan dari saudara perempuan Najafi. Alinejad tidak merinci tanggal kematian Najafi, namun menggambarkan berita kematian wanita itu sebagai hal memilukan. ● tom



**PABRIK MESIN PENCUCI PIRING**

Pekerja terlihat di lini produksi pabrik pencuci piring Chongqing Haier Washing Electric Appliances Co.LTD di Chongqing, Tiongkok, Minggu (25/9). Pabrik mesin pencuci piring Chongqing Haier Washing Electric Appliances Co.LTD secara resmi mulai diproduksi.

## Krisis Ekonomi Melanda Inggris, Anak Sekolah Kelaparan Sampai Makan Penghapus

**LONDON(IM)** - Anak-anak sekolah di Inggris dilaporkan sangat kelaparan di tengah krisis ekonomi yang melanda, dengan beberapa anak bersembunyi di playground karena tidak bisa membeli makan siang. Bahkan ada anak yang sampai memakan penghapus karena tidak ada makanan.

Seperti dilansir The Guardian, Senin (26/9), situasi memprihatinkan itu dilaporkan oleh para kepala sekolah di berbagai wilayah Inggris, di tengah krisis yang melanda negara tersebut.

Para kepala sekolah mengatakan bahwa pemerintah Inggris membiarkan pihak sekolah sendiri menghadapi krisis yang meningkat.

Pesan itu diperkuat oleh survei terbaru soal kekurangan makanan di sekolah-sekolah, yang akan dipublikasikan oleh badan amal makanan sehat, Chfs in School, bulan depan. Chfs in School diketahui melatih para koki untuk dapur sekolah.

Terungkap dalam survei terbaru bahwa banyak sekolah di Inggris yang telah menghadapi peningkatan ‘memilkan’ untuk kasus-kasus anak kelaparan di sekolah, bahkan jauh sebelum musim dingin dan besarnya tagihan energi yang memaksa banyak keluarga memilih antara menyalakan pemanas atau membeli makanan.

Sebuah sekolah di Lewisham, London bagian tenggara, menuturkan kepada Chfs in School bahwa seorang anak ‘berpura-pura

makan dari kotak makan yang kosong’ karena dia tidak memenuhi syarat untuk mendapatkan makan siang gratis di sekolah dan tidak ingin temannya tahu bahwa dia tak punya makanan.

Kelompok bantuan pangan masyarakat menuturkan kepada The Observer, pekan ini, mereka berjuang untuk mengatasi permintaan baru dari keluarga-keluarga yang tidak mampu memberi makan anak-anak mereka.

“Kami mendengar soal anak-anak yang sangat lapar sehingga mereka makan penghapus di sekolah,” tutur kepala eksekutif Chfs in Schools, Naomi Duncan.

“Anak-anak masuk sekolah tanpa memakan apapun sejak makan siang sehari sebelumnya. Pemerintah harus melakukan sesuatu,” tegasnya.

Di Inggris, semua anak sekolah -- khususnya infant school -- berhak mendapatkan makan siang gratis di sekolah, sejak dia diterima di sekolah itu hingga tahun kedua. Infant school di Inggris merujuk pada pendidikan untuk anak-anak usia 4-7 tahun.

Namun di luar itu, hanya anak-anak dengan orang tua berpenghasilan di bawah 7.400 Poundsterling (Rp 118 juta) per tahun yang memenuhi syarat untuk mendapatkan makan siang gratis di sekolah.

Menurut Kelompok Aksi Kemiskinan Anak, ada sekitar 800.000 anak yang hidup dalam kemiskinan yang tidak masuk daftar itu. ● gul